



令和7年1月6日(月)・16日(木)

介護相談員さんから…

天間荘では平成28年4月から介護相談員等派遣事業を受け入れています。市町村に登録された介護相談員が毎月2回来荘し、利用者の疑問や不満、不安を受けつけ、天間荘や行政に橋渡しをしてくれています。こうした介護相談員の活動報告（利用者の声や気づき）は、問題の改善や介護サービスの質の向上に活用されています。



【施設・環境】

- 3階のフロアにお正月の鳥居が飾ってありました。
- 3階の入居者の女性が、窓から見える冬枯れの景色を見て、「1月だもの、寒い季節だね」「今日は雨が降ったんだよね」とおっしゃっていました。

【職員のケア】

- 直径15センチ程のパイプを組み立てて制作した高さ160センチもある赤い鳥居がフロアの横に建ててありました。「天間神社」と名前が付けられ、大きな鈴もつけてあり、ご利用者はお正月に参拝したようです。絵馬もいくつか飾られており、102歳になられるご利用者の絵馬には「いつまでも健康に！」と書かれていました。

【アクティビティ】

- 12月のクラブの新聞では、年賀状作成や、クリスマスのクッキング、カラオケクラブの楽しい様子が載っていました。
- 新聞に書道クラブの様子が載っていました。シールを貼ったり、消しゴムはんこを押したり、工夫して年賀状を作ったそうです。

